

verteilt am
23.04.09

Protokoll der Sitzung Nr. 16 des Stadtteilbeirates Elte vom 12.02.2009

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Herrn Bernd Sievers

TOP 2: Initiative Übernachtungsmöglichkeiten:

Maria Upmeyer und Gudrun Jesse bitten im Namen der Gastwirte und der Vermieter von Ferienwohnungen um Ausstellung der Übernachtungsmöglichkeiten in Elte im Schaukasten. Art und Weise der Präsentation muss noch abgestimmt werden.

TOP 3: Bebauungspläne für Elte:

- Kolon-Eggert-Str. / Laugärten:

Lt. Frau Gellenbeck handelt es sich hier nicht mehr um ein Sonderbaugelände, sondern muss neu konzipiert werden, da nach bisherigem Konzept keine Käufer gefunden wurden. Es wird ein Arbeitskreis gegründet, bestehend aus: M. Brinkmann, N. Elbeshausen, H. Pöpping, J. Schnellenberg, B. Sievers und W. Wunder.

- Zum Hermannsweg:

Hier gibt es einen Bebauungsplanentwurf, der 4 Bauplätze vorsieht: (1 am Pastorat, 3 bei Helmut Schulte-Walter)

- Zum Weddenfeld / Schmidts Kämpfen:

Für das Konzept „Wohnen mit Pferd“ besteht im Moment kein Bedarf, aber Frau Gellenbeck schlägt vor, mit Fa. Holz einen Termin zu machen, um ein bestehendes Projekt „Wohnen mit Pferd“ zu besichtigen.

TOP 4: Berichte aus dem Stadtrat:

- Lt. Frau Wunder bekommt Elte für die Jugendarbeit zusätzlich 40x3Std. für 6-12jährige Kinder und 5000 € für die Jugendlichen ab 13.
- Lt. M. Brinkmann bekommt die Stadt Rheine im Rahmen des Konjunkturprogramms II 11,3 Mio. Euro, die evtl. auch für die Sanierung der Wirtschaftswege (z.B. Südstr.) genutzt werden.

TOP 5: Arbeitskreis Schwanenburg:

Lt. H. Pöpping sind die Militärluftaufnahmen aus England bei ihm eingetroffen und er macht einen Termin mit Professor Song aus Essen zur Analyse der Luftbilder.
Erhofftes Geld aus dem „Leaderprogramm“ gibt es nicht.

TOP 6: Seniorensprechstunde:

Birgit Overesch lässt ausrichten, dass die Caritas zukünftig eine Seniorensprechstunde in Elte einrichten möchte.

TOP 7: Verschiedenes:

- An der Brückenstraße hat es erneut einen Rohrbruch gegeben.
- An der Kolon-Eggert-Straße fehlt das Straßenschild.
- Am Buswartehäuschen „Am Weddenfeld“ wird ein Fahrradständer benötigt. M. Brinkmann kümmert sich darum.
- Wo steht eigentlich die „Spinne“? Sollte man Hinweisschilder aufstellen? Das Thema muss noch mal besprochen werden.

TOP 8: O²-Sendemast:

Der O²-Sendemast wurde leider aufgestellt, ohne die Bevölkerung darüber zu informieren. Es ist auch nicht mehr möglich, dagegen Einspruch einzulegen.

TOP 9: Termine:

Nächste Sitzung des Stadtteilbeirates: 13 Mai 2009

g. Vater